



## Puente de diciembre en Iso Syöte (Laponia)

### ○ DÍA 1

#### Ciudad de origen - Kuusamo - Iso Syöte

¡Empieza nuestra aventura en Laponia! Nos presentaremos en el aeropuerto, donde el personal de Catai nos ayudará con los sencillos trámites de facturación. Embarcaremos en un vuelo especial directo con destino Kuusamo. Al aterrizar, nos encontraremos con nuestro guía y comenzaremos el traslado hacia el complejo de Iso Syöte, situado a aproximadamente una hora y veinticinco minutos. Una vez lleguemos al alojamiento, tendremos tiempo para instalarnos tranquilamente antes de disfrutar de una cena en el restaurante del hotel.

Al finalizar, nos retiraremos a descansar. ¡Mañana empieza la aventura!

**Incluye:** vuelo, snack a bordo, traslado y cena.

### ○ DÍA 2

#### Iso Syöte Safari en motos de nieve, granja de renos y raquetas

Después de un desayuno buffet, recogeremos los equipos térmicos que utilizaremos durante toda nuestra estancia en Laponia. ¡Hora de prepararnos para un día lleno de emociones!

Comenzaremos con una emocionante excursión en motos de nieve. Antes de iniciar el recorrido, los guías locales nos explicarán cómo se manejan —es muy sencillo— y nos darán las indicaciones básicas de seguridad. Los adultos conducirán las motos (dos personas por vehículo), mientras que los niños viajarán en un trineo especial arrastrado por la moto del guía.

Durante el trayecto, recorreremos paisajes impresionantes hasta llegar a una granja de renos. Allí, sus cuidadores nos hablarán sobre la vida de estos entrañables animales y nos explicarán curiosidades sobre su crianza. Viviremos una experiencia auténtica al subirnos a un trineo tirado por un reno —cada uno con su propio nombre— y disfrutar de un relajado paseo entre bosques nevados. Podremos hacer fotos y grabar vídeos de este momento tan especial. Al terminar, regresaremos al hotel en moto de nieve.

A continuación, nos espera un almuerzo buffet ligero en el restaurante panorámico del hotel.

Por la tarde, nos equiparemos para realizar una divertida excursión con raquetas de nieve.

Nuestros instructores nos enseñarán la técnica para caminar sobre la nieve, y mientras avanzamos por el bosque, podremos admirar las curiosas formas que la nieve crea sobre los árboles. Haremos una parada para tomar una bebida caliente y unas galletas, rodeados de naturaleza invernal.

Al regresar al complejo, podremos disfrutar del Arctic Spa, que cuenta con piscina, sauna finlandesa, sauna turca, jacuzzi y baños de agua fría.

Para cerrar el día, cenaremos en el restaurante “Hilltop” y después podremos tomar fuerzas para nuestro siguiente día.



**Incluye:** desayuno, almuerzo, cena, traslados y actividades.

### ○ DÍA 3

## Iso Syöte: safari en trineo de perros huskies y motos de nieve

Después del desayuno buffet, nos volveremos a poner la ropa térmica para disfrutar de otro día inolvidable al aire libre.

Comenzaremos con un traslado en moto de nieve hasta una granja de huskies. Al llegar, conoceremos a estos simpáticos perros árticos, que nos recibirán llenos de energía, saltando y ladrando, listos para iniciar el recorrido. Viviremos una de las experiencias más emocionantes del viaje: un paseo en trineo tirado por huskies. Cada trineo será conducido por dos adultos que se turnarán el rol de piloto, mientras uno conduce, el otro irá sentado; los niños viajarán siempre sentados.

Tras la actividad, disfrutaremos de un almuerzo ligero en la propia granja, compartido alrededor de una hoguera en plena naturaleza. Finalizado el almuerzo, regresaremos al hotel de Iso Syöte en moto de nieve, atravesando nuevamente los mágicos paisajes lapones.

Por la tarde, tendremos tiempo libre para disfrutar de las distintas actividades que ofrece el hotel. Asistiremos a una divertida sesión de cine en una de las salas del complejo. Además, quienes lo deseen podrán deslizarse por las colinas naturales de Iso Syöte con trineos, una actividad conocida como “tobogganing”, que garantiza risas y diversión tanto para niños como para adultos.

Finalizaremos el día con una cena en el restaurante “Hilltop”.



**Incluye:** desayuno, almuerzo, cena, traslados y actividades.

## ○ DÍA 4

### Iso Syöte: Visita de Santa Claus

Traslado a Ruka. ¡Ha llegado el momento que todos los niños estaban esperando! Nos dirigiremos hacia la casa secreta de la familia Claus en el bosque, un lugar mágico donde Santa nos estará esperando. Al llegar, un simpático elfo, ayudante de Santa, nos recibirá y nos conducirá hasta el salón, donde conoceremos al mismísimo Santa Claus. Pasaremos un rato agradable con él, quien nos contará historias y nos enseñará algunas canciones navideñas.

Para completar esta experiencia única, disfrutaremos de un ligero almuerzo en la casa de Santa Claus, rodeados de un ambiente acogedor y lleno de magia.

Después, tendremos tiempo libre en Ruka Village hasta la hora indicada para el traslado. Durante este tiempo, podrán hacer las últimas compras en el Village o, si lo prefieres, puedes optar por una excursión opcional de karting y minimotos de nieve (de pago directo en destino), una experiencia divertida y única que les permitirá disfrutar aún más de la nieve.

Al llegar al alojamiento tendremos una cena especial en el restaurante del alojamiento donde podremos disfrutar de una fondue de queso y carne de reno.



**Incluye:** desayuno, almuerzo, cena, traslados y actividades.

## ○ DÍA 5

## Iso Syöte - Kuusamo - Ciudad de origen

Hoy es nuestro último día en Laponia, como cada mañana disfrutaremos de un desayuno y, después, tendremos tiempo libre hasta la hora indicada para el traslado.

Antes de despedirnos de Laponia, no podemos perder la oportunidad de disfrutar de una relajante sauna, una tradición finlandesa. Aunque los fineses no inventaron la sauna, sí que son el país con la mayor cantidad de saunas por habitante, ¡casi una sauna por cada dos personas! Es una experiencia que no podemos dejar pasar.

A continuación, saldremos hacia el aeropuerto de Kuusamo, donde realizaremos los trámites de facturación. Embarcaremos en el vuelo directo con destino a España. Con nuestra llegada, daremos cierre a esta experiencia inolvidable en el corazón de Laponia, donde la magia del Ártico y los recuerdos creados permanecerán siempre con nosotros.

**Incluye:** desayuno, snack a bordo, traslado hasta el aeropuerto y vuelo.

**No incluye:** almuerzo y cena.

*El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparación con lo publicado, debido a razones imprevisibles y/o ajenas al control de BuscoUnChollo.com.*